

Pressemitteilung – Duisburg 12. Februar 2020

Mercator-Musicalshow-Vorverkauf läuft auf Hochtouren

Resttickets für das Musical-Ereignis des Jahres noch verfügbar



In wenigen Wochen wird die Mercator-Musicalshow in der Mercatorhalle ihre Premiere feiern. Am Freitagabend, 20. März 2020, ab 19:30 Uhr erwartet die Besucherinnen und Besucher ein abwechslungsreicher Abend mit national bekannten Musicalstars.

Die Resonanz unter den Musicrofans und –Interessierten ist durchweg positiv. Veranstalter Duisburg Kontor Hallenmanagement wie auch die Musical Allstars blicken voller Vorfreude auf die Show.

Uwe Kluge, Geschäftsführer der Duisburg Kontor Hallenmanagement GmbH, ist sehr zufrieden mit dem bisherigen Kartenverkauf: „Es erfreut uns sehr, dass das Interesse für unsere Show so groß ist und wir sind davon überzeugt, dass unsere Gäste einen unvergesslichen Abend erleben werden.“

Für alle Interessierten besteht weiterhin die Möglichkeit, Tickets für Sitzplätze in allen Preiskategorien zu erwerben.



DUISBURG
KONTOR
HALLENMANAGEMENT

Informationen dazu und zur Show gibt es in der Tourist Information Duisburg (Königstraße 86, 47051 Duisburg), an allen bekannten VVK-Stellen sowie online bei Reservix und unter www.mercator-musicalshow.de.

Bildunterschrift: Musical-Allstars bei der Mercator-Weihnachtsshow 2019

Bildnachweis: Thomas Berns

Kontakt für Medienvertreter:

Ann-Kathrin Reder, Telefon +49 (0)203 30525-26, E-Mail:
a.reder@duisburgkontor.de